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这样，你们不再作外人和客旅，是与圣徒同国，是神家里的人了。以弗所书二 19
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基督是神作成祂永远旨意的方法

       在以弗所书里面，保罗告诉我们几件事，比如说：

「从创立世界以前，在基督里拣选了我们。」祂怎么样

来拣选我们呢？祂在基督里拣选我们，使我们在祂面前

成为圣洁无有瑕疵，乃是因着祂的爱。预定我们藉着耶

稣基督得儿子的名分，这是在这爱子的恩典里面赐给我

们的。

      我们藉着爱子的血得蒙救赎，叫我们能够知道祂旨

意的奥秘。这都是在祂里面作成，神已经把我们放进祂

里面，不但是在祂里面，祂又在我们里面。所以在歌罗

西书第一章的里面，乃是说：「这是那荣耀丰富的奥秘。」 

「基督在你们心里成了荣耀的盼望。」因为基督在你们

里面，所以祂成为你们的智慧（产业）。用一句话来说：

基业就是基督，神把基督给了我们成为我们的产业。祂

把那应许的圣灵给了我们成为那个基业的依据，也就

是神把首期的付款放在我们里面。圣灵乃是那个首款，

叫我们看见神要带我们进入神的丰盛。你就在这里看见

主为我们作的，基督在我们里面，我们就是这样给放进

神永远的旨意里。

我们成了基督的基业

      所以我们要记得：基督是我们的基业，一切在基督

里面的，也是我们的，我们所要作的就是要去承接我们

拥有的。也就是说：以色列人要进到迦南地，他们脚踏

在那块地上，那块地就属于他们的，这就是我们如何与

神永远的旨意联上关系。「我们也在祂里面得了基业。」

（弗一 11）也就是说：在神永远的旨意里面「我们得

着了基业」。我们得着了基督，祂一切的都是我们的。

何等荣耀的事！

      「耶和华的分，本是祂的百姓；祂的产业，本是雅各。」

（申三十二 9）这实在是真实的，是神把迦南给了以色

列人，成为他们的产业。但这一句话好像不一样，这里

说：雅各是主的产业，以色列的百姓是耶和华的产业。

那就叫我们看见这图画的另外一面，我们看见基督是我

们的产业，那实在是一个荣耀的启示。我们一般只看见

基督是我们的救主而已，那么祂对你还是什么呢？

     你看见神本性里一切的丰盛都有形有体的在祂里面，

你们在祂里面也得了丰盛。祂对你来说是一切，你需要

的是什么，祂就是什么。你不需要在祂以外去找一切
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3 . 作 成 神 永 远 旨 意 的 方 法

      「基督是一切，又住在一切里。」救恩是一个从永远到永远的金链。这个金链的每一环都是基督。

从起头到末了，一切都是基督。—倪柝声
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的工作，就是跟着祂，来到祂的面前，藉着信而顺服，

你就得着一切。你如果看见这一点，你的眼睛就打开了。

圣灵是我们成为基业的印记

      「你们既听见真理的道，就是那叫你们得救的福音，

也信了基督，既然信祂，就受了所应许的圣灵为印记。」

（弗一13）在这里讲到「圣灵的印记」，是什么意思呢？

你知道在圣经里面讲到「印记」，就是讲到一个交易完

成了，然后你就盖印在上面。你盖上了印，就证明你拥

有了，你就把那实在的凭据放在里面。

      我们都有圣灵的印记，那个印是谁的呢？谁买了我

们？谁宣告说：你们是属于我的？当然是我们的主，祂

为我们出了赎价，祂说：「你们是属于我的。」这样，

祂就把祂的印盖在我们身上，我们是稳妥的，我们是属

于祂，所以你是祂的产业。弟兄姐妹！当你读下去的时

候：「这圣灵是我们得基业的凭据，直等到神之民被

赎，使祂的荣耀得著称赞。」（弗一 13）这里的凭据

好像是首款，这首款是我们得基业的凭据。换句话说：

基督是我们的产业，这个首款就是圣灵住在我们里面，

因为祂在我们里面荣耀基督的名，祂改变我们，叫我们

能够像基督。我们怎么解释这节圣经呢？「直等到神之

民被赎，使祂的荣耀得著称赞。」当圣灵的工作完成的

时候，就是使祂的荣耀得着称赞的时候。

    「并且照明你们心中的眼睛，使你们知道祂的恩召

有何等指望；祂在圣徒中得的基业，有何等丰盛的荣

耀。」（弗一 18）我们看见在这里：「祂在圣徒中得

的基业，有何等丰盛的荣耀。」弟兄姐妹！想一下：基

督是我们的产业，是我们产业的那荣耀的丰富。如果说：

神那荣耀的丰富是在圣徒里面。你想这个怎么可能呢？

我们的主实在不会作生意，在这个交易里面，我们得着

基督是我们的产业。哦！那荣耀的丰富的产业是在基督

里面，而这个交易是祂得了我们，我们是一个荒废的沙

漠。这样的交易，怎么可能是荣耀呢？这怎么能成为丰

富的荣耀？这是不可能的！但那不可能的事情会变为

可能，乃是因神那何等超然的大能，但那大能使祂从死

里复活，把祂送到宝座上的那个大能，今天要在我们

这些信的人身上显出来。所以有一天，我们会被改变，

被模成祂儿子的形像。弟兄姐妹！那一天你就能够看见

祂的基业是何等荣耀的丰富，因为祂儿子要领许多儿子

进荣耀里去，叫祂在众子中作长子。
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